

 EL ECONOMISTA

Reabre emisión de bonos

Cydsa, empresa química y dueña de Sal La Fina, recaudó 120 millones de dólares con la reapertura de bonos emitidos en 2017. La emisora, que cotiza en la Bolsa Mexicana de Valores, logró en la recta final de este año colocar sus papeles entre los inversionistas con un cupón de 6.25% anual y vencimiento el 4 de octubre de 2027.

Los recursos serán utilizados para fines corporativos en general. Ello incluye apoyar su plan de crecimiento y para mejorar la productividad de sus plantas, según estimó la calificadora de riesgo crediticio Fitch Ratings.

Los papeles recibieron la calificación BB+ por Fitch Ratings, debido a la expectativa de que Cydsa será conservadora en su estrategia de crecimiento comercial, así como en la distribución de dividendos, cuidando su nivel de apalancamiento.

Sin embargo, Standard & Poor's cambió la perspectiva de estable a negativa en escala global de Cydsa y confirmó la nota BB por las presiones sobre los ingresos y su flujo operativo debido al precio más bajo de algunos productos químicos y por el aumento en su deuda con la presente emisión de bonos.

Además, la firma basada en Monterrey, cuenta con negocios diversificados en sectores de procesamiento y almacenamiento subterráneo de hidrocarburos; así como aplicaciones industriales. También produce cloro, sosa cáustica y gases refrigerantes, sin dejar de mencionar su posicionamiento en la marca en sal de mesa